
 

 

 

 

 

 

 

【公約実施結果報告】 

～ハンカチ携帯キャンペーン結果～ 

１年生…1-1/40人 1-2/61人 1-3/53人 1-4/47人 1-5/18人 

２年生…2-1/11人 2-2/43人 2-3/52人 2-4/24人 

３年生…3-1/35人 3-2/52人 3-3/11人 3-4/30人 3-5/30人 3-6/39人 

【保健委員長・木村穏來より】 

１週間、ご協力ありがとうございました！ 

保健委員会にて、手を洗った後にハンカチを使っている人が増えた、という話が多く出

ました。キャンペーンが終わった後も、続けられるようにしましょう！ 

 また、１週間でハンカチを携帯していない人数が５０人を超えているクラスもありました。

ハンカチは持ってきても携帯していないと意味がないと思います。感染症対策のために

も、常に持ち歩くことを意識していきましょう！ 

【生徒会総務部会長・砂川 凛太朗より】 

 ハンカチ携帯キャンペーンはいかがでしたか？ハンカチを忘れないようにしようと意識す

ることはできたでしょうか・この活動を通して今一度衛星に対する意識を高めましょう。 

 保健委員長の木村さんも話していましたが、手を洗ったらハンカチで手を拭くということ

を当たり前に継続して行えるようにすることが大切です。キャンペーンは終了してしまいま

したが感染症対策のためにも習慣化していきましょう。 
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